18. Wahlperiode

03.01.2024

Antwort

der Landesregierung

auf die Kleine Anfrage 2997 vom 4. Dezember 2023 der Abgeordneten Markus Wagner und Andreas Keith AfD Drucksache 18/7179

Tatort Freibad – Kriminalität in Badestätten seit 2022 bis heute – zweite Nachfrage

Vorbemerkung der Kleinen Anfrage

Mit Antwort der Landesregierung vom 20. Oktober 2023, Drucksache 18/6460 auf unsere Kleine Anfrage vom 13. September 2023, Drucksache 18/5921, wurde auf unsere Frage 4

"Wie viele der in Frage 1 und 2 abgefragten Delikte werden jeweils als Straftaten gegen die sexuelle Selbstbestimmung eingestuft?"¹

wie folgt geantwortet:

"Von den 2.010 bekanntgewordenen Fällen des Jahres 2022 stellen 231 Fälle Straftaten gegen die sexuelle Selbstbestimmung dar."²

Der Minister des Innern hat die Kleine Anfrage 2997 mit Schreiben vom 3. Januar 2024 namens der Landesregierung beantwortet.

Vorbemerkung der Landesregierung

Datenquelle für die Beantwortung von Fragen zur Kriminalitätsentwicklung ist die Polizeiliche Kriminalstatistik. Sie wird nach bundeseinheitlich festgelegten Richtlinien erstellt. Die Erfassung erfolgt nach Abschluss aller kriminalpolizeilichen Ermittlungen und führt häufig zu einem zeitlichen Versatz zwischen Bekanntwerden der Straftat und der statistischen Erfassung.

_

¹ Vgl. Antwort der Landesregierung vom 20.10.2023, Drs. 18/6460, S. 3.

² Ebenda.

1. Welches Alter haben die für die 231 bekanntgewordenen Fälle von Straftaten gegen die sexuelle Selbstbestimmung verantwortlichen Tatverdächtigen?

Das Alter der Tatverdächtigen bitte ich der folgenden Tabelle zu entnehmen:

Insgesamt	Kinder	Jugendliche	Heranwachsende	Erwachsene
197	21	49	15	112

2. Welches Geschlecht haben die für die 231 bekanntgewordenen Fälle von Straftaten gegen die sexuelle Selbstbestimmung verantwortlichen Tatverdächtigen?

Das Geschlecht der Tatverdächtigen bitte ich der folgenden Tabelle zu entnehmen:

Insgesamt	Männlich	weiblich
197	196	1

3. Welche Nationalität haben die für die 231 bekanntgewordenen Fälle von Straftaten gegen die sexuelle Selbstbestimmung verantwortlichen Tatverdächtigen?

Die Nationalitäten der Tatverdächtigen bitte ich der folgenden Tabelle zu entnehmen:

Nationalität	Anzahl
Deutsch	95
Nichtdeutsch	102
Afghanistan	10
Ägypten	1
Bosnien-Herzegowina	1
Bulgarien	11
Frankreich	1
Ghana	1
Griechenland	1
Irak	8
Iran	2
Kirgisistan	2
Kosovo	4
Kroatien	1
Lettland	1
Moldau	1
Niederlande	3
Nordmazedonien	1
Rumänien	6
Russische Föderation	1
Slowenien	2
Sri Lanka	1
Syrien	31
Tschad	1
Türkei	10
Ungeklärt	1

4. Welche Mehrfachstaatsangehörigkeit haben die in Frage 3 abgefragten deutschen Tatverdächtigen?

In der Polizeilichen Kriminalstatistik wird bundeseinheitlich nur eine Staatsangehörigkeit für eine Person erfasst. Personen, die eine deutsche und eine nichtdeutsche Staatsangehörigkeit besitzen, werden mit der deutschen Staatsangehörigkeit erfasst. Die Beantwortung der Frage ist daher auf Basis der Polizeilichen Kriminalstatistik nicht möglich.